



Informations communales

Centre de formation de la Croix Rouge à Bellelay

Le Centre de formation dans le domaine de la santé, destiné aux réfugiés à Bellelay, a ouvert ses portes en avril 2024.

Dans le cadre de ce projet, la commune de Saicourt met à disposition deux places pour la formation d'auxiliaire de santé de la Croix-Rouge à ses citoyens. Celle-ci débutera en août 2025 à Bellelay et se terminera en novembre 2025. Il s'agit de 3 mois de cours théorique et de 15 jours de stage pratique.

Pour de plus amples renseignements, veuillez contacter la commune par courriel à admin@saicourt.ch.

Fuet, le 30 avril 2025

Conseil municipal